



## **La caravane des ruralités était en Deux-Sèvres mi-avril ; la ministre Dominique Faure au contact des élus locaux**

lundi 29 avril 2024, par [lpe](#)

Le 15 avril dernier, la Caravane des ruralités a posé son Type HG électrique en Deux-Sèvres pour trois jours. Temps fort de cet événement, un échange entre la ministre déléguée Dominique Faure et les élus locaux et acteurs économiques à Mazières en Gâtine. Un article à retrouver sur [www.deux-sevres.media](http://www.deux-sevres.media)

Restez au contact de l'actualité locale : <https://boutique.lepetiteconomiste.com>